
Pierre de Construction Spirituelle n° 186

Galates 4.6 « Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans vos cœurs
l’Esprit de Son Fils, lequel crie : Abba! Père! »

Écoutez ce que le prophète de Dieu a ce sujet : 

Quand Dieu se mouvait sur la surface des eaux, avec la Lumière, et que la
Lumière a fait produire.  La première présence de Dieu, la Lumière parlée,
est venue par la Parole de Dieu (Gen. 1:3). Et la Parole de Dieu est la seule
chose qui apporte encore la Lumière.  Et quand les eaux se sont retirées,  la
semence était déjà en terre (Gen. 1:11-12), et la Lumière n’a fait germer que
les semences qui étaient là, avec un germe en elles, elles ont germé. Dieu était
en train de produire Sa création.

Et le matin de Pâques, là une autre Lumière a frappé la terre,  quand le
Saint-Esprit a été donné.  Et Lui, Il est donné pour apporter la Lumière à
ces semences dont Dieu savait, par Sa prescience, qu’elles seraient ici sur
terre.  De même qu’Il  le  savait  pour la  première  semence naturelle,  Il  sait
aussi où se trouve la semence spirituelle. Votre corps se trouvait ici, déjà
sur terre, au commencement, quand Dieu a créé la terre. Nous sommes
une partie  de la terre.  Nous nous trouvions là.  Et,  par Sa prescience,  Il
savait exactement qui L’aimerait et qui Le servirait, et qui ne le ferait pas.
C’est Sa prescience qui le Lui indique (Ps. 139:1-18). Sinon, alors Il n’est pas
Dieu. Il ne peut pas être Dieu sans être infini. Et s’Il est infini, Il sait toutes
choses (Eccl. 3:14-15). [1]

Et aujourd’hui,  Dieu appelle  Ses élus,  la semence spirituelle  d’Abraham
par la foi qu’il avait dans la Parole (Gal 3.7). Ne voyez-vous pas la semence
spirituelle d’aujourd’hui  qui  ne  voit  pas  l’église  intellectuelle;  elle  voit  la
Parole. [2]

La semence d’Abraham n’était pas la semence naturelle; elle était la
semence spirituelle. 

Et  l’Écriture  dit  que  lors  que  nous  sommes  morts  en  Christ,  nous
sommes la semence d’Abraham (Gal. 3.29). Par conséquent, si vous êtes nés
de l’Esprit de Dieu (Jean 3.3), (si vous êtes en JÉSUS CHRIST), vous êtes la
semence  d’Abraham  et  héritier  avec  Abraham  selon  la  promesse.  Et  ta
semence possédera les portes de ses ennemis. [3]

La semence spirituelle : les élus de Dieu 



Observons quelques semences d’Abraham dans  le naturel,  c’est  ce que
nous sommes aujourd’hui,  la semence spirituelle.  Mais voyons la semence
naturelle, ceux qui ont cru toute la promesse de Dieu… [4]

Nous  pourrions  continuer  à  travers  les  siècles.  Nous  voyons  Moïse,
Jérémie,  Jean-Baptiste,  et  chacun d’eux était  la pensée éternelle  de Dieu
exprimée en son temps. Ensuite, nous en arrivons à Jésus, le Logos. Il était
la pensée parfaite et entière, exprimée, et Il S’est fait connaître comme la
Parole (Jean 1.1). C’est ce qu’Il est, et ce qu’Il sera pour toujours. [5]

Beaucoup d’entre  vous pourront être  en communion avec moi sur cette
pensée.  Quand  vous  étiez  un  petit  garçon,  ou  une  petite  fille,  vous  vous
promeniez,  et  il  y  avait  certaines  choses  qui,  ça ne troublait  pas les  autres
enfants,  mais c’est comme s’il y avait quelque chose en vous qui s’écriait
(Ps.  42:1-3).  Il  y  avait  Dieu  quelque  part,  et  pourtant  vous  étiez  un
pécheur. Vous vous en souvenez? Certainement. Or, qu’est-ce que c’était, ça?
C’était cette petite forme de Vie qui était à l’intérieur de vous à l’époque.

Ensuite, au bout d’un certain temps, vous avez entendu l’Évangile. Peut-
être que vous alliez à l’église, vous broutiez ici et là, et vous passiez d’une
dénomination à l’autre. Mais un jour, puisque vous étiez une partie de Dieu,
vous deviez être une partie de la Parole. Et, quand vous avez entendu la
Parole, vous avez su d’où vous veniez, vous avez reconnu la Vérité. Vous
avez toujours été, la semence avait toujours été en vous. La Parole a vu, la
Parole qui était en vous, qui existait avant la fondation du monde, a vu la
Parole, et vous êtes venu à Elle. [6]

Remarquez, cette Parole ne peut pas Se renier.  Alors, c’est  satisfait, ou,
c’est le désir. C’est un désir de quoi? Qu’est-ce qui vous a fait désirer Cela, au
départ? C’est qu’au fond de votre âme, [7] Qu’est-ce qu’une âme? C’est vous,
partie qui est en vous. [8]

C’est  qu’au fond de votre âme,  il  y avait une semence prédestinée,
c’était la Vie Éternelle, qui s’y trouvait depuis toujours, qui y était depuis
toujours. « Tous ceux que le Père M’a donnés viendront à Moi. (Jean 6:37).
Aucun d’eux ne sera perdu. » 

Quand un homme qui réfléchit  entend la Parole de Dieu : « Mes brebis
entendent Ma Voix, et elles ne suivront pas un étranger »,  parce que là, au
fond, se trouve la Vie, et la Vie s’attache à la Vie. (Jean 10:3-4). Le péché
s’attache au péché, et le péché est tellement hypocrite qu’on se croit sauvé,
alors qu’on n’est pas sauvé. C’est le summum de l’hypocrisie.

Les  membres  d’église  veulent  le  filtre  d’une dénomination,  pour qu’ils
puissent avoir ce qu’eux, ils désirent, tout en étant considérés comme des gens
« religieux ». On les entend dire : « Oh, il est très religieux. » [7]
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Nous avons parlé des cinq sens de la sphère extérieure, qui sont la porte
d’accès – les cinq sens du corps. Il n’y a qu’un moyen d’avoir accès au corps,
c’est par ces cinq sens : la vue, le goût, le toucher, l’odorat et l’ouïe. Il n’y a
aucun autre moyen d’établir un contact avec le corps.

Et, à l’intérieur de cet homme-là, se trouve l’homme qu’on appelle esprit.
Lui possède aussi cinq sens : l’imagination et la pensée (la raison) et l’amour
(l’affection), et la conscience, et la mémoire. Très bien. 

Or, vous ne pouvez pas réfléchir avec votre corps, vous réfléchissez avec
votre  pensée.  Et  c’est  là  que trop  de chrétiens  s’arrêtent.  Ils  peuvent,  tout
comme le blé dans le champ et la mauvaise herbe dans le champ, être oints du
même Saint-Esprit dont le véritable croyant est oint. Mais là, à l’intérieur
de  la  sphère  suivante,  la  troisième  sphère,  se  trouve l’âme;  et  elle  est
prédestinée par Dieu. C’est là que repose le véritable germe-semence, à
l’intérieur. 

Cet âge de l’Église de Laodicée : nus, aveugles, misérables, et vous ne le
savent même pas. (Apo. 3:14-17). Voyez-vous, c’est qu’ils sont oints, oints du
véritable Esprit.  Voyez-vous, le Saint-Esprit peut tomber sur un homme,
dans son esprit; mais c’est son âme qui est son germe. Ce germe est la
Parole.  Voyez-vous?  Peu  m’importe  combien  vous  prêchez,  comme  vous
faites bien ceci, combien vous aimez... Ça, c’est une des entrées de l’esprit.
Vous ne pouvez pas aimer  avec votre corps;  vous aimez avec votre esprit.
C’est  une  des  entrées.  Et  vous  pouvez  aimer,  et  même  aimer  Dieu,  et
malgré  tout  ne  pas  être  en  règle.  Vous pouvez chasser  des  démons,  et
prêcher, et faire ces choses, et malgré tout ne pas être en règle (Matt. 7:21-
23). Jésus l’a dit. Il a dit que beaucoup viendraient en ce jour-là... C’est cette
Parole qui tranche la question! [9]

Or, il est dit qu’« Il nous a choisis en Lui (Jésus) avant la fondation du
monde » (Eph. 1:4). Ce qui veut dire que nous étions là, AVEC Lui, dans la
pensée de Dieu, dans Ses pensées avant la fondation du monde.  Cela donne
aux élus une qualité éternelle. Il n’y a pas à sortir de là.

Ces  élus  n’étaient  pas  seulement  les  pensées  éternelles  de  Dieu  qui
devaient être exprimées dans la chair en leur temps, mais ces mêmes élus sont
appelés d’un autre nom. (Romains 4.16; Romains 9.7-13). [5]

Et lors qu’Il a ressuscité le Fils de Dieu le matin de Pâques, et Il a envoyé
le Saint-Esprit (Actes 2.1-4), c’était pour vivifier aussi cette semence de la Vie
Éternelle qu’Il a connue avant la fondation du monde, celle qui serait ici. [10]
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Et une vraie Semence de Dieu a la propriété d’absorber l’Esprit. Tout
ce qui est de la dénomination a été retiré. Toute l’incrédulité est sortie. Et  le
Saint-Esprit,  quand Il  entre  dans le  Germe de Vie  qui  se  trouve là,  Il
produit  une autre  Semence,  parfaitement.  Un autre  fils  de  Dieu  est  né.
Amen. Un autre dieu amateur, un autre fils de Dieu! [11]

« Dans un seul  Esprit,  nous avons tous été  baptisés...  »  (I  Corinthiens
12:13). Et l’Esprit est la Vie de Christ (est-ce vrai?), la Vie de Christ. Et la
vie de chaque semence - Lui étant la Semence Parole — donne la vie à la
semence. Saisissez-vous cela? Si cette vie se trouve dans la semence, et que ce
baptême du Saint-Esprit vienne sur elle, cela va forcément amener la Vie à
cette semence. [12]

Dieu, par Sa mort, par Son sang versé, a racheté les siens.  (I Pierre 1:18-
20). Il a racheté l’Épouse -Semence - Parole Parlée. « Mes brebis entendent
Ma voix (Ma Parole) et elles Me suivent. » Vous avez toujours été une brebis.
Vous  n’avez  jamais  été  un  porc  ou  un  chien  transformé  en  brebis.  C’est
impossible, car toute espèce de vie produit selon son espèce, et il n’y a pas de
changement d’espèce. (Gen.1:24). [5]

Donc,  durant  six  mille  ans  Dieu  a  planté  toutes  ces  merveilleuses
semences, plutôt Il a prononcé Sa Parole. « Elle sera comme ceci. Cet arbre
existera.  Telle  chose  existera. »  (Gen.  1.11-12).  Tout  était  parfait.  C’était
bon,  simplement.  Et  Il  a  ordonné  ce  que  serait  chacune  de  ses  semences,
qu’elle se transformerait  en arbre d’après la vie que la Parole que Dieu a
prononcée  qu’elles seraient.  Si  c’était  un  chêne,  elle  devrait  produire  un
chêne. Si c’était un palmier, elle devrait produire un palmier. 

Parce que le grand Créateur a simplement envoyé Sa Parole, et la Parole-
semence était là avant que la vraie semence soit formée.  Et la  Parole a
formé la semence. Voyez, Il fait le monde des choses qui ne sont pas  (Héb.
11.3). Voyez, Il a fait le monde par Sa Parole. Dieu a créé toute chose par la
Parole. [13]

Or, si vous avez la Vie Éternelle,  si nous avons la Vie Éternelle, alors
nous  avons  toujours  existé,  parce  qu’il  n’y  a  qu’une  forme  de  Vie
Éternelle.  Nous avons toujours existé.  Et ce qui fait que nous existions,
c’est parce que nous sommes une partie de Dieu. Et il n’y a que Dieu qui
soit Éternel.

Or, nous sommes une partie de Dieu. Vous avez toujours existé.  Vous
ne vous en souvenez pas,  parce que vous étiez seulement un attribut en
Dieu. Vous étiez seulement dans Ses pensées. Votre nom même, s’il a jamais
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été dans le Livre de Vie, il  y a été mis avant la fondation du monde  (Apo.
13:8). Il savait ce que vous étiez.

Je  dis  ceci  dans  le  seul  but,  non  pas  de  vous  embrouiller  dans  votre
doctrine,  mais  de  redresser  la  chose,  pour  que  nous  puissions  nous
débarrasser de cette crainte et de cette peur.  Vous ne savez pas qui vous
êtes.  Vous n’allez pas devenir,  mais  vous êtes  maintenant les fils de Dieu.
Voyez-vous, vous avez toujours été les fils de Dieu. (Gal. 4:6-7). Voyez?

En  effet,  quand  Dieu  vous  avait  dans  Ses  pensées  au  commencement,
forcément  que  vous,  qu’une  partie  de  vous,  votre  Vie  qui  est  en  vous
maintenant,  qu’elle  devait  être  avec Dieu avant que... Eh bien, quand Il,
avant même qu’Il prenne une forme physique ici sur terre, avant qu’il y ait
quoi que ce soit sauf Dieu, vous étiez un de Ses attributs. Il savait quel serait
votre nom. Il savait de quelle couleur seraient vos cheveux. Il savait tout à
votre sujet. La seule chose qui s’est passée, c’est que vous, quand vous étiez
pécheur... [6]

Chaque semence produira selon son espèce. Si vous êtes une semence de
Dieu, un attribut, un fils de Dieu, alors la Parole de Dieu est semée en
vous. Voyez? Et alors, quand vous entendez la Parole de Dieu, « Mes brebis
entendent  Ma  Voix;  elles  ne  suivront  pas  un  étranger ».  Vous  saisissez?
« Alors chaque semence est produite selon sa propre espèce. » [14]

En langage  bien  clair,  la  Véritable  Épouse  de  Christ  était  dans  la
pensée de Dieu éternellement, bien qu’elle n’ait pas été exprimée tant que
chacun n’était pas apparu au temps fixé, désigné pour lui. Chaque membre, en
venant, était exprimé et a pris sa place dans le corps.  Ainsi, cette épouse est
littéralement l’épouse-semence-parole parlée. Et, bien qu’elle soit désignée
au féminin, elle est aussi appelée le « corps de Christ ».  Il est tout à fait clair
que c’est ainsi qu’elle doit être appelée, car elle était prédestinée en Lui, elle
est venue de la même source, elle était éternelle avec Lui, et maintenant elle
manifeste Dieu dans un corps fait de plusieurs membres, alors qu’auparavant,
Dieu s’était manifesté dans un seul membre, notre Seigneur Jésus-Christ. 

Nous en  arrivons  donc maintenant  à  une conclusion.  Comme  le  Logos
éternel  (Dieu)  a  été  manifesté  dans  le  Fils,  et  qu’en  Jésus  habitait
corporellement toute la plénitude de la Divinité, comme cet Être Éternel était
le Père manifesté dans la chair, obtenant ainsi le titre de Fils, de même nous,
qui sommes éternels dans Ses pensées, nous sommes devenus à notre tour la
Semence-Parole Parlée composée de plusieurs  membres,  manifestée dans la
chair. Et ces pensées éternelles, qui sont maintenant manifestées dans la chair,
sont les fils de Dieu — c’est ainsi que nous sommes appelés. Nous ne sommes
pas devenus la semence par la nouvelle naissance; nous étions la semence,
c’est pourquoi nous sommes nés de nouveau, car seuls les élus peuvent
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naître de nouveau. C’est parce que nous étions la semence que nous avons
pu être vivifiés. Dans ce qui n’est pas de la semence, il n’y a rien à vivifier
(Gal. 4:6).

 « Selon qu’il  est  écrit :  J’ai  aimé Jacob et  j’ai  haï  Ésaü,  quoique les
enfants  ne  fussent  pas  encore  nés  et  ils  n’eussent  fait  ni  bien  ni  mal. »
(Romains 9.13)

Vous voyez, c’était la pensée. Ensuite, cette pensée s’est exprimée, et Dieu
a racheté Jacob, parce que Jacob seul était  la semence.  Seul Jacob avait  la
semence; c’est pourquoi il avait égard au droit d’aînesse et à l’alliance de
Dieu. Si vous êtes de la vraie semence, vous entendrez cette Parole; l’Esprit
vous baptisera dans le corps de Christ,  Il vous remplira  et  vous revêtira de
puissance, et vous recevrez la Parole pour votre jour et pour votre âge. [5]

Vous n’auriez jamais eu la pensée d’être en ordre avec Dieu, s’Il ne vous a
attiré en premier (Jean 6.44). Ainsi, c’est par l’élection que cela vient, n’est-
ce pas? (Jean 15.15). Et toute personne ici qui a déjà entendu Dieu frapper à la
porte  de  son  cœur  devrait  être  la  personne  la  plus  heureuse  du  monde.
Assurément. Parce qu’Il ne frappera jamais à la porte du cœur des certaines
personnes. Il l’aurait fait, toutefois Lui, étant Dieu, connait la fin avant le
commencement.  Il  ne  veut  pas  qu’un  seul  périsse.  Bien,  vous  dites,  «
Prédicateur, pourquoi prêchez-vous l’Évangile alors? » Je ne les connais pas.
[15]
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